Biologe MSc ETH sucht eine Stelle für die Ausbildung zum Fachexperten Labormedizin FAMH

Nach mehreren Jahren in der Forschung möchte ich den Sprung in die humane Diagnostik wagen. Ich suche eine Stelle für die Ausbildung zum Fachexperten Labormedizin FAMH. Ich bin offen für alle Fachrichtungen, meine Präferenzen sind aber Immunologie, Hämatologie und Medizinische Mikrobiologie. Ich suche Stellen in der ganzen Schweiz, präferiere aber den Raum Zürich oder die Ostschweiz.

Nach meinem Studium der Biologie an der ETH Zürich forschte ich für mehrere Jahre am Universitätsspital Zürich mit Schwerpunkt B-Zellen. Ich besitze ein breites Verständnis der Immunologie und der wichtigsten Labormethoden. Wissenschaftliche Kommunikation gehört zu meinen Stärken. Durch einen Abstecher in ein privates Diagnostiklabor konnte ich bereits praktische Erfahrung mit der Beurteilung von Laborbefunden sammeln. Zuletzt konnte ich auch Erfahrung in der Entwicklung neuer Labormethoden sammeln, als Beispiel die Entwicklung eines Neutralisationstests für SARS-CoV-2.

Fabio Hasler
MSc ETH
fabiohasler.famh@outlook.com